



DIE POSAUNE

Größte Wahl in der Geschichte bedeutet, dass Indien sich weiter an Russland annähern wird

- Jeremiah Jacques
- [06.06.2024](#)

Nach der größten demokratischen Übung in der Geschichte der Menschheit gewann der indische Premierminister Narendra Modi am 4. Juni eine Wiederwahl, die es ihm ermöglichen könnte, Indien näher an Russland heranzuführen.

- Im Laufe von sechs Wochen haben mehr als 640 Millionen Inder ihre Stimme abgegeben.
- Modis Nationale Demokratische Allianz gewann 293 der 543 Sitze im Unterhaus.
- 240 davon waren für seine Bharatiya Janata Party.
- Dies war ein Rückgang gegenüber den Zahlen, die Modi 2014 und 2019 gewonnen hatte, aber es war genug, um ihn zu ermutigen, seine nationalistischen Ziele innerhalb und außerhalb Indiens weiter zu verfolgen.

Viele von Modis Hunderten von Millionen Anhängern halten ihm die Treue und sind der Ansicht, dass er wie kein anderer in der Lage ist, Indien in die Zukunft zu führen.

Niemand kann für uns tun, was unser Premierminister Modi kann. Er ist als ein Werkzeug Gottes zu uns gekommen. Er wird unser Land voranbringen und ist der Einzige, der das Land führen kann.

— Rajgopal Kashyap, Arbeiter der Bharatiya Janata Party

Auf Russland zugehen: Während seines Jahrzehnts an der Spitze Indiens hat sich Modi den Ruf erworben, geschickt auf dem schmalen Grat zwischen Russland und den Vereinigten Staaten zu wandeln. Doch in den letzten Jahren hat er sich zunehmend auf Russland zubewegt.

Der russische Präsident Wladimir Putin gehörte zu den ersten Staatsoberhäuptern der Welt, die dem 73-jährigen Modi zu seiner Wiederwahl gratulierten. Während des Glückwunschtelefonats versprachen die beiden Männer, die indisch-russische Partnerschaft in allen Bereichen weiter zu stärken.

- Die jahrhundertealte Beziehung zwischen den beiden Ländern wurde Mitte der 1960er Jahre bedeutsam, als die Sowjetunion MiG 21 Hubschrauber an Indien verkaufte.
- Im Jahr 2000 unterzeichneten die beiden Länder die bahnbrechende Erklärung über die strategische Partnerschaft zwischen Indien und Russland, die eine engere Zusammenarbeit in den Bereichen Verteidigung, Sicherheit und Wirtschaft vorsieht.
- Die russischen Exporte nach Indien sind in den letzten Jahrzehnten mit einer jährlichen Rate von 15,6 Prozent von 807 Millionen Dollar im Jahr 1995 auf 40,4 Milliarden Dollar im Jahr 2022 gestiegen.
- Die Beziehungen sind für Russland seit dem Krieg gegen die Ukraine besonders wertvoll geworden, da Indien Russland während des gesamten Konflikts wirtschaftlich und politisch unterstützt hat, was von unschätzbarem Wert ist.

Putin Congratulates Modi on BJP's Election Win. pic.twitter.com/6suEF3AUZo

— Bilal Hameed (@iam_billokhan) [June 5, 2024](#)

Prophezeiter Trend: Hesekiel 38 zeigt, dass Russlands Macht zunehmen wird, bis es die führende Macht in Asien wird. Mehrere asiatische Nationen, darunter auch Indien, werden sich voll und ganz mit Putins Russland verbünden. Die Entscheidung Indiens, Russland trotz seines brutalen Krieges gegen die Ukraine weiterhin zu unterstützen, zeigt, dass die Bildung dieser asiatischen Allianz in vollem Gange ist – eine dunkle Zukunft liegt vor uns.

Wenn diese asiatischen Nationen – extrem mächtige, nuklear bewaffnete Länder – beginnen, sich bei solchen Aktionen untereinander zu solidarisieren, was bedeutet das dann für die Welt? Ich sage Ihnen: Wehe der Welt. Es wird viele ernsthafte Probleme verursachen. Und es wird jeden betreffen.

— Gerald Flurry, Chefredakteur der *Posaune*, „Asien hält auch weiterhin zu Putin“

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [Der prophezeite „Fürst von Russland“](#).